

Saisonauftritt für Eschliker Geräteturner

Mit dem Testwettkampf in Bischofzell, wurde die diesjährige Geräteturn-Saison eröffnet. Vier Turner des TV Eschlikon konnten zuoberst aufs Treppchen steigen.

Damian Hollenstein siegte im K4

Armon Stecher und Fabio Eitzinger klassierten sich bei ihrem aller ersten Wettkampf auf den guten Rängen 4 und 5. Wäre Fabio die Barrenübung wunschgemäss geglückt, hätte er sich sogar auf dem Podest wiedergefunden. Trotzdem konnten beide mit ihrem ersten Wettkampf zufrieden sein, durften sie doch eine Auszeichnung mit nach Hause nehmen. Bei seinem ersten Wettkampf in der Kategorie 2, verfehlte Cédric Schneider die Auszeichnung nur gerade um einen Rang resp. um einen Zehntel. Marco Mescuso klassierte sich direkt hinter Cédric auf dem 9. Rang. Er verpasste eine noch bessere Klassierung nach einem Blackout am Boden. Dario Kamm, auch er turnte wie Cédric in der letzten Saison noch eine Kategorie tiefer, belegte den 11. Rang. In der Kategorie 3 turnte Jan Meier nach einem ausgeglichenen Wettkampf aufs Podest. Er klassierte sich auf dem guten 2. Schlussrang. Dean Hollenstein musste bei seinem ersten Wettkampf in der Kategorie 3, mit dem 12. Rang, etwas Lehrgeld bezahlen. Gleich als Sieger feiern lassen konnte sich Damian Hollenstein bei seinem ersten Wettkampf in der Kategorie 4. Dies trotz eines Übungsfehlers an den Schaukelringen. Auch Silvan Böhlen und Christoph Manser turnten in der letzten Saison noch eine Kategorie tiefer. Sie belegten die Ränge 10 und 12. Beide vergaben eine bessere Klassierung leichtsinnig an den Schaukelringen.

Doppelsiege im K5 und K6

In der Kategorie 5 gewann Fabian Wohlwend vor Mike Schmid. Diese beiden konnten sich mit über 1.3 Punkten Vorsprung gegenüber der restlichen Konkurrenz absetzen. Timon Schläpfer und Dave Schmid, beide turnten zum ersten Mal in der Kategorie 5, klassierten sich mit den Rängen 5 und 6 direkt hinter den auszeichnungsberechtigten Rängen. Obwohl Dominik Büchele nicht in Topform angetreten war, siegte er in der Kategorie 6 mit einem Vorsprung von 1.8 Punkten überlegen. Auf dem 2. Platz klassierte sich Silvan Frei, für den es der erste Wettkampf im K6 war. Auch er konnte dem Drittplatzierten fast einen Punkt abnehmen. Leider verletzte sich David Frei beim Einturnen, so dass er den Wettkampf nicht bestreiten konnte. Da David Blunschli auch nicht am Wettkampf teilnehmen konnte, fand der Wettkampf der Kategorie 7 ohne Eschliker Beteiligung statt. Dafür war der TV Eschlikon in der Kategorie Herren vertreten. Als einziger Teilnehmer konnte Stefan Haag zuoberst aufs Treppchen steigen.

Ranglistenauszug: (Komplette Rangliste unter www.tveschlikon.ch)

K1: 4. Armon Stecher, 5. Fabio Eitzinger

K2: 8. Cédric Schneider, 9. Marco Mescuso, 11. Dario Kamm

K3: 2. Jan Meier, 12. Dean Hollenstein

K4: 1. Damian Hollenstein, 10. Silvan Böhlen, 12. Christoph Manser

K5: 1. Fabian Wohlwend, 2. Mike Schmid, 5. Timon Schläpfer, 6. Dave Schmid

K6: 1. Dominik Büchele, 2. Silvan Frei

KH: 1. Stefan Haag